

Macht Meter fürs Klima! Schulradeln NRW 2024 startet!!



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Kolleginnen und Kollegen,

wie in jedem Jahr so möchte ich euch/Sie auch in diesem Jahr auf das Projekt Stadtradeln aufmerksam machen. Wer ist Nordrhein-Westfalens aktivste Schule im Radfahren? Das können Schülerinnen und Schüler auch in diesem Jahr zeigen.

Der Wettbewerb möchte Aufmerksamkeit für die Bedeutung des Radfahrens als klimafreundliche und aktive Mobilität schaffen. Jeder mit dem Rad zurückgelegte Alltagsweg ist ein persönlicher Beitrag zum Klimaschutz, vermeidet CO₂ und fördert körperliche Bewegung. Zudem werden Eltern um einen Fahrdienst entlastet, unterstützen ihre Kinder in der Eigenständigkeit und geben mit dem eigenen Schwung im Sattel das richtige Vorbild ab. Auch Lehrkräfte tragen dazu bei und können Rückenwind auf der Zielgeraden liefern.

Oer-Erkenschwick nimmt vom **01. bis 21. September 2024** am Stadt- und Schulradeln teil.

Wer von Euch, liebe Schüler/Innen, aber auch von Ihnen, liebe Eltern und Kolleg/Innen, Interesse verspürt, kann sich ab heute mithilfe von folgendem Link

https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=86798

direkt im Team der **Christoph-Stöver-Realschule** anmelden.

Natürlich hoffe ich, dass sich möglichst viele von Euch/Ihnen daran beteiligen!

Schön wäre es, wenn wir alle (nicht nur) drei Wochen lang so viele Strecken wie möglich mit dem Rad zurückzulegen....

Weitere Informationen zum Schulradeln erhaltet Ihr/Sie unter [STADTRADELN - Schulradeln Nordrhein-Westfalen](#)

Macht mit!! Jeder Kilometer zählt ☺ !!

R. Petek